

Ecatepec, en estado crítico por la escasez del líquido

EMILIO FERNÁNDEZ

ECATEPEC, Méx.— El municipio más poblado del país enfrenta la crisis más aguda de las últimas décadas por la **escasez de agua potable**, lo que afecta a más de 2 millones de habitantes, reconocieron las autoridades locales.

Francisco Reyes Vázquez, director del Sistema de **Agua Potable**, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec, explicó que la dotación del líquido se complicó más desde el 20 de julio pasado, cuando se comenzó a aplicar la reducción del caudal en el Cutzamala.

En algunas zonas, la disponibilidad de **agua** por habitante es 20 litros al día, en promedio, lo que no cumple con los 200 litros que recomienda la ONU.

Miles de familias sólo disponen del líquido una vez en 21 o 28 días. Otras reciben el servicio una vez a la semana, unas más dos veces cada ocho días, algunas durante varias horas al día, y menos del 15% diariamente.

Según Francisco Reyes, en Ecatepec más

de 100 mil residentes no están conectados a la red hidráulica.

Ecatepec recibe mil 100 litros por segundo de **agua potable** del Sistema Cutzamala, que son insuficientes para abastecer a una población estimada de más de 3 millones de personas. Los Reyes y Chiconautla, son los otros dos sistemas de **agua** que suministran el líquido a las familias, pero tampoco cubren la demanda.



Algunas familias reciben el abasto una vez al mes

